

やっと！やっと！朝夕は涼しくなって秋の気配を感じるようになってきましたが、日中はまだまだ暑い日が続いております。そして今週7日(土)は「ほっこり交流会&運動会」です。良いお天気になりますように。昨年度から0、1歳児クラスは「ほっこり交流会」として子どもを真ん中に保護者の方々、職員が顔を合わせて和やかに交流できる機会にしたいと準備しております。2～5歳児は「運動会」として各クラスで取り組みを行います。そう組はリレーに取り組みます。写真は練習での一回戦後「どうやったら上手く勝てるのか」と各チームでの作戦タイムの様子です。当日はどんなドラマが生まれるでしょうか。みんなで子どもたちの「育ち」を喜び合いたいと思っております。暑さ対策をしながらのご参加をどうぞよろしくお願いいたします。



話は変わりますが、先日こんな話を聞きました。「1970年は一人の子ども(0～17歳)に対して大人(18歳以上)の比率は2.46人でしたが、2020年には5.90人、2060年には8.76人になる」という内容です。手厚いのは良いですが、口うるさい大人ばかりが増えると子どもはきゅうくつになっていきそうです。そんな環境としての「大人」のヒントとして、先月号でも「子どもの権利条約」について触れましたが以下の文章は東京の武蔵野市で今年4月に制定された「武蔵野市子どもの権利条例」の抜粋です。市民で話し合い条例を作られました。経過も素晴らしいですが、子どもの立場から描かれている文章が素敵でしたので紹介させていただきます。これを社会全体としてどのようにキャッチして理解できるか考え合いたいです。ぜひ検索もしてみてください。

〔前略〕 武蔵野市は、子どもの権利条約に基づき、市民とともに、子どもの最善の利益を尊重する社会の実現を目指し、この条例を定めます。

そして、次に掲げる子どもたちのことばが実現できるまちは目指します。

「わたしたち子どもは、未来の希望となる種で、無限の可能性や能力があり、それらを発揮することができま

わたしたちは、平和に生活することができ、さらに豊かで充実した人生を歩むことができます。

わたしたちは、おとなと同じように意見を言い、話し合うことができます。

わたしたちは、自分らしく生きるために、自分で考えて行動することができます。自分の夢を、自由に考えて決めることができます。

そのためには、わたしたちだけではできないこともあり、おとなの協力や支援が必要です。

未来の社会をつくるわたしたちは、知りたいことを学び、十分な教育を受けることで成長できます。

わたしたちは、不安に感じたり、なやんだり、困ったりしたときに、信頼できる人がいる場所で、相談したり、助けを求めたりすることができます。

おとなと子どもは、お互いの権利を理解し尊重し合うことで、それぞれの権利を守ります。

また、わたしたち子どもは、お互いを尊重し合って行動することができます。

わたしたちは、自分自身のことを大切に思い、幸せを感じられるよう、これらのことを願います。

そして、これらの願いが届くようなまちであることを望みます。」

9月の避難訓練

9月7日(木) 9:35 北消防署紫明出張所の消防隊員の方々に避難訓練の様子を見ていただきながら行いました。給食室から出火、非常ベル発報後4分ほどで全員避難できました。その後消防隊員の方から「先生も子どもたちも“しゃべらず”“戻らず”を意識してレベルの高い避難訓練でした。先生同士の伝達もうまくできていました。」と講評をいただきました。避難訓練後に消火訓練と消防車見学を行いました。



10月の避難訓練について

毎月の訓練は基本的に午前中に行っておりますが、いつ起こるかわからない災害に対して応用編として10月は夕方時間帯での避難訓練をいたします。具体的には10月19日(木)17時15分ごろを予定しています。また詳細はお知らせいたしますが、その時に保育園にお迎えに来ておられる保護者の方々も園庭への避難をお願いします。



AED・消火器・非常ベルの場所について

保護者の皆さんにも共有していただき、もしもの非常時には活用していただけたらありがたいです。

・**AED(自動体外式除細動器)**は保育園事務所に設置しています。

・**消火器**は

「事務所」・「調理室」・「ホール教材室」・「2階職員休憩室」・「2階きりん組前倉庫内」に置いてあります。

・**非常ベル**は「食堂入り口手洗い場付近」「東側階段2階上がった所 白うさぎ組前」にあります。

10月と今後の予定

- 4日(水) こどもの運動会 7日(土) ほっこり交流会&運動会
14日(土) 職員会議(家庭保育が可能な場合はご協力をお願いします。)
18日(水) お弁当日 19日(木) 避難訓練 21日(土) ピカピカデー
26日(木) ~27日(金) そう組 美山合宿
11月12日(日) バザー(保護者会主催)



乳児クラス 感触遊び

クラス懇談会のお知らせ

以下の日程で予定しております。子どもたちの様子をお伝えして、保護者の方々の交流も行います。お忙しい中と思いますが、ご参加をお願いします。

10月27日(金) 白うさぎ組・黒うさぎ組

11月2日(木) 花きりん組・そう組

11月9日(木) ひよこ・こやぎ・大やぎ組

11月24日(金) 白くま組・黒くま組・星きりん組



9/29 くま組 ピザ作り

来年度入所申請について

10月3日から入所申込書類の配布、受付が始まります。周りで申請予定の方がおられたらお伝え下さい。最終の締め切りは11月6日(月)です。お気をつけください。

在園の方で退園や転園の予定があるご家庭は早めに事務所にお知らせください。

給食食材放射能測定

2023年9月の測定実績：市民測定室 三条御前測定依頼所

9月に測定した食品は次の通りです。いずれも放射性セシウムの検出はありませんでした。

測定日	測定食品	産地・メーカー	測定下限値 (Bq/Kg)		測定結果
			Cs-137	Cs-134	
9/14	大根	北海道	1.09	1.09	不検出
9/23	キャベツ	長野県	1.44	1.43	不検出